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１．総括 

  暑い 8 月も皆様のお陰様をもちまして、議員活動に励ませて頂きました。誠にありがとうございました。 

  敦賀の夏は盛大な花火をはじめ本当に美しく楽しい時期であります。今更ながらこの敦賀で生まれ育つ 

事ができたことを感謝する次第です。8 月は大きな活動としては市内公共施設の 7 カ所視察を行いまし

た。財政が厳しさを増す中、耐震問題も含め今後公共施設の統廃合は避けられない状況にあります。し

かしながら男女共同参画センター等市民に愛され活用頻度が高い公共施設もあり一概にコスト削減だ

けの統廃合には私自身も賛成はできません。市民の方々の税金で運営されている公共施設です。市民の

皆様方のお声を聞かせて頂き最良の形で適正化出来るように議論に努めます。同時に現在活用頻度が低

い公共施設に関してはその原因を調査する必要があります。使い勝手が悪かったり規制が多いケースも

あり今後見直しを掛け、より柔軟性を持たせる必要があると感じました。他市で既に行われているよう

な公共施設の研修室・空き会場等の「一元管理」システムを導入して市民の方々が公共施設の予約・活

用がしやすくなる環境整備が必要であると思い今後役所側と議論していきたいと存じます。まだまだ敦

賀市には大きなお金をかけず市民の方々の為に改善できる行政があると感じます。近日中に 9 月議会も

招集されますので「より住みやすい敦賀」を目指し微力ではありますが精進致します。今後ともご指導

の程宜しくお願い申し上げます。 

 

２．8 月の会派市内視察概要報告 

  視察場所：総合運動公園プール、こどもの国、南公民館、生涯学習センター、市立図書館 

男女共同参画センター、健康管理センター（はぴふる） 

摘録１：福井国体競泳競技に向けての敦賀市総合運動公園プールの視察 

  福井国体において敦賀市で「競泳」が開催予定であり、敦賀市で開 

催予定である 6 競技の中で増設、補修など一番市財政の負担が想定 

されるので視察をして詳細な説明を受けた。現時点で国体を開催す 

るにあたり観覧席など圧倒的に不足しており大きな予算が必要と考 

えらる。失敗は許されない中で、一市民としても大会の成功を願っ 

ており今後議会での予算審議にも非常に役に立つ視察であった。競泳 

経験者として少しでも地元開催の役に立ちたいと考える。 

 

摘録２：男女共同参画センターの今後についての視察 

  敦賀市男女共同参画センターは市民が活発に活用している公共施設の 

  一つである。特に体育館の使用率は 9 割を超えている。維持費や耐震 

の問題で当施設の存続については様々な議論があるが使い勝手の良さ 

などを考えると簡単に整理してよい施設ではない。施設の方向性につい 

ては今後議論が活発になってくる中で実態を視察でき有意義であった。 

市民の利益を第一に考え多くの方にご賛同が頂けるような結論になる 

ように責任ある議員の立場として議論していきたい。 

 

３. 9 月度主なスケジュール 

  9 月議会、各種行事参加、 

                                             以上 


